

Promoción responsable del cuidado de mascotas

Gran participación tuvo la 4a versión de la Expo mascotas año 2024

● Más de 30 stands dieron vida a esta nueva versión, donde el objetivo fue dar a conocer los diferentes servicios para las mascotas y además crear conciencia sobre la tenencia responsable.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

La Municipalidad de Punta Arenas con el fin de promover el cuidado y protección, ha organizado la IV versión de la Expo mascotas año 2024 dirigida a la comunidad y principalmente a quienes tienen mascotas a su cargo. En este expo mascotas la comunidad pudo conocer los distintos insumos y accesorios para mascotas, consultas veterinarias, información y educación relevante sobre tenencia responsable, demostraciones de adiestramiento, trabajo de las agrupaciones animalistas, jornada de adopción, mascotas exóticas, concurso y regalos entre otros.

La actividad se llevó a cabo en el instituto Don Bosco donde participaron instituciones del estado, veterinarias, tiendas Pets, dirección de desarrollo comu-

nitario (tarjeta vecina), ecocanje, agrupaciones animalistas.

Al respecto el alcalde de la comuna, Claudio Radonich, comentó a cerca de este expo mascota, "primero gracias a Don Bosco, a la directora que siempre nos está prestando este lugar que es tan importante para nosotros porque es muy amplio, está muy bien ubicado y estas actividades son muy bonitas porque aquí viene la familia, con los perros incluidos, con los gatos, con las mascotas, son 30 los stands que están acá, desde privados, veterinarias, grupos animalistas, agencias de gobierno, para comprar, para ver, para poder educar también lo que buscamos que es tenencia responsable. Nosotros hacemos un gran trabajo todo el año con las operaciones, con los operativos, tanto para perros como para gatos, nuestras atracciones primarias, pero también tenemos un momento de encuentro como esta Expo Mascotas que la tenemos por cuarto año

consecutivo, siempre con gran éxito, con el objetivo principal tener más educación sobre tenencias responsables y también aprovechar de poder educarnos más con varios temas importantes, de inscripciones de nuestros operativos, pero también para comprar elementos que son importantes para la mascota, como los alimentos, como ropa y un sin fin de cosas que siempre son muy bienvenidas para toda nuestra mascota".

"Estamos muy conformes, hemos tenido una buena afluencia de público, es una muy buena oportunidad para la comunidad para concurrir. Pueden venir con sus mascotas, ya que es algo también bien importante para poder disfrutar de estos tres tentáculos, que son insumos, farmacéuticos, productos, información en lo que es tenencia responsable". Indicó Christian Muñoz, encargado de Tenencia Responsable del municipio de Punta Arenas.



En una foto: Amor incondicional